
10 Pièces

500 m²

Réf. 8520L

190 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Emplacement  rare  et  exceptionnel  pour  cette  propriété  neuve  aux

prestations  haut  de  gamme,  avec  une  vue  mer  sur  la  Baie  des

Canoubiers  à  couper  le  souffle.A  seulement  10  minutes  à  pied  de  la

plage  de  sable,  cette  élégante  villa  d'environ  450  m²,  aux  intérieurs

soignés  et  modernes,  se  compose  notamment  de  belles  et  grandes

pièces de vie donnant sur les extérieurs avec un grand patio, ainsi que

7  suites  et  d'un  studio.La  propriété  profite  d'un  beau  terrain  plat

paysager  de  près  de  8  000  m²  agrémenté  d'une  grande  piscine  à

débordement  chauffée.Domotique,  chauffage  au  sol,  alarme,  caméras

de ...

A newly-built property with a breathtaking sea view of the Canoubiers Bay, enjoying

a rare and exceptional location with top-of-the-range services.This elegant villa with

a surface of  approx.  450 m² is  situated in  only  10 minutes'  walk  from the sandy

beach and is decorated with neat and modern interiors.The construction consists of

beautiful and large living rooms overlooking the outside with a large patio, as well as

7 suites and a studio.The property benefits from a beautiful flat landscaped plot of

approx. 8 000 m² with a large heated overflow swimming pool.Home automation,

underfloor ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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